

## Medienmitteilung vom 17. September 2017

Berufsmeisterschaft Fachfrau/Fachmann Gesundheit (FaGe)

### Die drei neuen Berner FaGe-Meisterinnen stehen fest

**Bern. Elena Hofer (Lindenhospital Bern, Lindenhofgruppe), Sandra Schwarz (Rang 2, Spital Emmental AG) und Marie Kohler (Rang 3, CEFF santé-social) heissen die drei Berner FaGe-Meisterinnen, die sich Anfang Woche an den kantonalen Berufsmeisterschaften gegen ihre zehn Mitbewerberinnen durchsetzen konnten.**

Wer in diesem Jahr die Berner Ausbildungsmesse BAM besucht hat, lief beim Eingang an einem nachgebauten Spitalzimmer mit verglaster Front entlang. Viele Besucher/innen blieben stehen – lag da etwa tatsächlich eine ältere Frau im Spitalbett, angeschlossen an eine Infusion? Was täuschend echt aussah, lieferte die Kulisse der diesjährigen kantonalen FaGe-Berufsmeisterschaft, zu welcher 13 Kandidatinnen aus dem Kanton Bern angetreten sind.

#### Wettbewerbssituation der besonderen Art

Für jede Einzelne galt es, in 75 Minuten ihre in der Ausbildung erworbenen Kompetenzen unter Beweis zu stellen und eine Patientin unter den prüfenden Augen zweier Expertinnen optimal zu versorgen. Nebst den fachlichen anspruchsvollen Fragestellungen war es für die Kandidatinnen eine besondere Herausforderung, coram publico ihre Aufgabenstellung zu bewältigen. Denn viele Besucher/innen verfolgten die Wettbewerbssequenzen, die an allen fünf Ausstellungstagen liefen, ganz genau.

Elena Hofer (Rang 1, Lindenhospital Bern, Lindenhofgruppe), Sandra Schwarz (Rang 2, Spital Emmental AG) und Marie Kohler (Rang 3, CEFF santé-social) haben es geschafft: Sie sind die neuen Berner FaGe-Meisterinnen und dürfen im 2018 an den Schweizer Berufsmeisterschaften, den SwissSkills, teilnehmen.

Der Auftritt bot erneut eine optimale Plattform, um Jugendlichen im Berufswahlalter einen exklusiven und authentischen Einblick in die FaGe-Ausbildung zu ermöglichen. Der Beruf ist eine Erfolgsgeschichte im Kanton Bern: Seit der Einführung im Jahr 2004 nimmt die Anzahl Lernende stetig zu und in der Rangliste der beliebtesten Grundbildungen des Kantons liegt FaGe auf dem zweiten Platz der EFZ-Ausbildungen.

Weitere Informationen zu den FaGe-Berufsmeisterschaften finden Sie im Internet unter [www.gesundheitsberufe-bern.ch/berufsmeisterschaften](http://www.gesundheitsberufe-bern.ch/berufsmeisterschaften).

#### Weitere Informationen

Kristina Ruff, Verantwortliche Unternehmenskommunikation, OdA Gesundheit Bern,  
[k.ruff@oda-gesundheit-bern.ch](mailto:k.ruff@oda-gesundheit-bern.ch)

Tel. direkt: 031 970 40 76 | Zentrale: 031 970 40 70

Sägemattstrasse 1, 3098 Köniz

Anzahl Zeichen: 2217 (inkl. Leerzeichen)

### **OdA Gesundheit Bern**

Die Organisation der Arbeitswelt (OdA) Gesundheit Bern ist das Dienstleistungszentrum für Bildungsfragen im Gesundheitswesen des Kantons Bern.

Als Branchenvertreterin der stationären Langzeiteinrichtungen, Akutspitäler, psychiatrischen Kliniken, Rehabilitationskliniken und der Spitex koordiniert sie die berufsbildungsspezifischen Anliegen von Arbeitgeberverbänden, Arbeitnehmerorganisationen und den kantonalen Behörden.

Die OdA Gesundheit Bern setzt sich für die berufliche Nachwuchsförderung ein und unterstützt Betriebe in Ausbildungsfragen. Für die beruflichen Grundbildungen Assistent/in Gesundheit und Soziales mit eidgenössischem Berufsattest (AGS EBA) und Fachfrau/Fachmann Gesundheit mit eidgenössischem Fähigkeitszeugnis (FaGe EFZ) organisiert sie die Überbetrieblichen Kurse (ÜK) und das Qualifikationsverfahren (QV).

Darüber hinaus gestaltet sie Bildungsgrundlagen für die berufliche Grundbildung, höhere Berufsbildung und die berufsorientierte Weiterbildung mit, damit auch in Zukunft genügend gut qualifiziertes Fachpersonal im Gesundheitswesen tätig ist.